
  

 

 

 

 

 

 

 

Il n’y a pas de plus grande joie que de voir des gens transformé par la parole de Dieu. 

Jésus est la parole faite chaire… 

 

Marc 4 V 26 à 29 

 

La moisson est là. Dieu nous donne la responsabilité de moissonner et il est temps d’entrer dans 

cette moisson et pour cela, Il faut des ouvriers. 

 

L’un sème, l’autre récolte, mais c’est Dieu qui est à l’origine de toutes choses. 

Il faut faire la volonté de Dieu, nous sommes peut être les ouvriers de la dernière heure. 

 

Quand on regarde ce qui se passe dans le monde aujourd’hui, on est arrivé quasiment comme au 

temps de Sodome et Gomorrhe. On appelle le bien mal et le mal bien… 

 

Le Royaume de Dieu est semblable à un homme qui lance la semence en terre. 

Dieu avec son amour a touché notre cœur et nous a sauvé, il faut le partager ! L’évangélisation 

apporte beaucoup de joie. Il est évident que ce n’est pas quelque chose de naturel en nous et qu’il 

faut se faire violence mais Dieu ne nous a pas donné un esprit de timidité mais un esprit d’amour, de 

force et de sagesse. 

Pour annoncer la Parole de Dieu il nous faut l’Esprit de Dieu ! 

 

Si Dieu est pour nous qui peut être contre nous ? 

 

Il faut obéir à Dieu. La volonté de Dieu prime, on doit se soumettre aux autorités, mais nous devons 

obéir à Dieu. 

Homosexualité, avortement, etc… nous ne devons pas nous y soumettre, car c’est péché et contre la 

volonté de Dieu ! 

 

Avec Dieu nous ferons des exploits ! 

Dieu nous dit : « tout ce que tes pieds fouleront, je te le donne en héritage », il faut croire ce que dit 

Dieu ! 

 



La semence de Dieu touche les cœurs ! 

 

Le Royaume de Dieu est semblable à un homme qui jette la semence en terre. La semence que l’on 

jette, c’est la parole de Dieu. La parole de Dieu est incorruptible. Même si on est méchant, agressif 

avec nous, il ne faut pas regarder aux apparences, mais regarder ce que Dieu va faire au travers de 

nous ! Les plus agressifs, c’est ceux qui ont le plus besoin de Dieu ! 
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Au printemps, tout revient à la vie, c’est ce que produit la parole de Dieu dans les cœurs ! 

L’Esprit de Dieu agit dans l’invisible. Il faut avoir la foi… et laisser le temps au temps, car le temps 

appartient à Dieu… c’est Dieu qui multiplie. 

 

Il faut annoncer l’évangile autour de nous. Aujourd’hui nous récoltons ce que les frères et sœurs ont 

semé il y a des années en arrière ! Et nous devons aujourd’hui continuer à semer même pendant que 

nous moissonnons. 
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La Parole de Dieu a la puissance de transformer nos vies mais aussi la vie de nos biens aimés ! 


